

Kurze Begrüßung zum Konzert des Musikkorps der Bundeswehr zugunsten der Hospiz-Stiftung am 08.05.2025 im Sauerland-Theater

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freunde der Hospiz-Stiftung Arnsberg-Sundern,
liebe Musikerinnen und Musiker des Musikkorps der Bundeswehr,
liebe Gäste des Konzerts,

als Schirmherr des heutigen Benefizkonzerts, zu dem auch in diesem Jahr die Hospiz-Stiftung Arnsberg-Sundern eingeladen hat, heiße ich Sie alle herzlich Willkommen. Es ist mir eine große Ehre, wieder die Schirmherrschaft übernehmen zu dürfen. Das heutige Konzert findet zugunsten der Hospiz-Stiftung statt.

Man kann es nicht oft genug sagen: Die Hospizarbeit verdient allerhöchsten Respekt. Sie berührt auf der einen Seite, da sie uns unsere Vergänglichkeit vor Augen führt, gibt auf der anderen Seite aber auch große Hoffnung. Dank der einfühlsamen Begleitung wird nicht nur Sterbenden in ihrer letzten Lebensphase etwas geschenkt, sondern ebenso ihren Angehörigen Kraft zum Abschied nehmen und Halt gegeben.

Die Hospiz-Stiftung ist auf unsere Unterstützung, auf unsere Spenden und unsere Mitwirkung angewiesen. Daher großen Dank an Sie, liebe Gäste, dass Sie heute durch Ihr Kommen und Ihre Spendenbereitschaft die Hospiz-Stiftung unterstützen. Nur so ist die Hospiz-Arbeit bei uns vor Ort in dieser besonderen Form überhaupt möglich.

Wie wichtig und unverzichtbar Hospize sind, zeigen die Planungen für das zweite stationäre Hospiz Tobit, das im Rumbecker Holz entstehen wird. Erlauben Sie mir in diesem Zusammenhang auf die „Spendenaktion Ein.Stein“ zugunsten des Hospiz Hobit hinzuweisen.

Ein herzliches und besonderes Dankeschön an das Musikkorps der Bundeswehr unter der Leitung von Oberstleutnant Christian Weiper, das uns auch in diesem Jahr mit der Bandbreite seines musikalischen Könnens verwöhnen wird.

Das Musikkorps ist ein wichtiger und großartiger Unterstützer von Wohltätigkeitsveranstaltungen wie der heutigen. Von Herzen Danke!

Ein ebenso großes Dankeschön sage ich der Hospiz-Stiftung Arnsberg-Sundern für ihr wichtiges und wertvolles Engagement – stellvertretend Herrn Dr. Geldmacher, als Vorsitzender des Vorstandes der Hospiz-Stiftung.

Ein besonderer Dank gilt ebenso den Mitarbeitenden des Hospiz Raphael und des Ambulanten Hospizdienstes Sternenweg sowie allen Ehrenamtlichen, die die wichtige Hospizarbeit durch ihren Einsatz unterstützen. Ohne sie alle wäre die Hospiz-Arbeit nicht möglich.

Das heutige Benefizkonzert fällt auf einen besonderen historischen Tag. Den 80. Jahrestag der Befreiung Europas vom Nationalsozialismus. Und damit das Ende des Zweiten Weltkriegs heute vor genau 80 Jahren.

Erlauben Sie mir, noch kurz hierauf einzugehen.

Der heutige Tag ist nicht nur ein Tag der Erinnerung und des Gedenkens, sondern ebenso ein Tag der Mahnens, aufzustehen, wenn demokratische Werte und Menschenwürde infrage gestellt oder gar missachtet werden. Wir spüren deutlich, dass sich die Zeiten verändern. Dass Rassismus und Antisemitismus auch bei uns zunehmend lauter werden. Umso wichtiger und dringender ist es, dass wir als Gesellschaft zusammenhalten und für unsere demokratischen Werte geschlossen einstehen. Wir allein tragen die Verantwortung für unsere Gegenwart und unsere Zukunft! Die Lehren von damals sind nicht Geschichte. Nein - sie sind vielmehr Auftrag an uns alle. Heute mehr denn je. Lassen Sie uns zusammenhalten und gemeinsam für eine offene und friedvolle Gesellschaft einstehen.

Nun wünsche ich uns allen einen schönen Abend mit dem Musikkorps der Bundeswehr und bedanke mich noch einmal für Ihre Spendenbereitschaft.